



10. Dezember 2020

Informationsschreiben an die Vereine und Institutionen

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten

Am 4. Juni 2020 haben wir euch mittels Schreiben verkündet, dass ab dem 8. Juni 2020 die Sportanlagen (Turnhallen, Sportplätze und Aussenanlagen) der Gemeinden HOeK wieder benutzt werden dürfen.

Inzwischen hat sich die Situation leider wieder geändert. Der Regierungsrat hat deshalb verschärfte Massnahmen zur Eindämmung der Pandemie beschlossen. Unter anderem werden nebst vielen Einrichtungen auch die **Sportanlagen** wieder geschlossen. Ausgenommen ist die Nutzung von Turnhallen inkl. Garderoben für den obligatorischen oder freiwilligen Schulsport der Schule. Diese Massnahmen gelten ab 11. Dezember 2020 und dauern bis längstens 31. Januar 2021.

Wir bedauern diesen Entscheid und hoffen, dass sich die Situation bald entspannt, so dass die Vereine wieder ihre Trainings aufnehmen können.

Wir wünschen euch frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Mit sportlichen Grüssen

Gemeinderäte der Gemeinden **Halten – Oeking – Kriegstetten**